

## **St. Nikolaus bringt Freude und Hoffnung für die geflüchteten Kinder der Notunterkunft Herkulesstraße**

Auch in diesem Jahr hatten wir die große Freude, die strahlenden und zufriedenen Gesichter von mehr als 100 geflüchteten Kindern zu sehen, die in der Notunterkunft Herkulesstraße wohnen. Es war ein einzigartiger und bewegender Moment, ihre leuchtenden Gesichter zu beobachten, als sie den festlich dekorierten Saal von St. Anna betraten und von der besonderen Atmosphäre überwältigt wurden. Die Freude wurde noch größer, als St. Nikolaus in seinem beeindruckenden Gewand und mit einem breiten Lächeln erschien. Mit viel Geduld und Herzlichkeit widmete St. Nikolaus jedem Kind ein paar persönliche Worte, überreichte ein Geschenk und bückte sich, um gemeinsam mit den Kindern ein Foto zu machen. Währenddessen erfüllten die Klänge von Weihnachtsliedern, begleitet von einem sanften Klavierspiel, die Luft mit Magie und Freude.



Den Kindern inmitten ihres oft unsicheren Alltags einen so besonderen Nachmittag zu schenken, war nur dank der Unterstützung und Großzügigkeit vieler Menschen möglich. Über 60 Freiwillige – tatsächlich waren es noch viele mehr – haben mit ihrem Engagement und ihrer Hingabe dafür gesorgt, dass dieser Tag zu einem unvergesslichen Erlebnis wurde.

Unser tiefster Dank gilt allen, die diesen wundervollen Tag möglich gemacht haben. Ein besonderer Dank geht an die Jugendfußballmannschaft des SC West, die sich nun schon im dritten Jahr in Folge mit großem Enthusiasmus an diesem Projekt beteiligt. Wir danken auch von Herzen den Geschäften in der Landmannstraße: Simalabim, Pantine und die bunte Bande sowie Spielwerk, die uns seit mehreren Jahren großzügig mit hochwertigen Geschenken zu unschlagbaren Preisen unterstützen.

Ein weiterer Dank gilt dem Katholischen Familienzentrum Ehrenfeld, das uns erneut mit den köstlichen Schoko-Nikoläusen unterstützt hat, sowie den Institutionen, die uns finanziell unterstützt haben: Aktion Neue Nachbarn, die Ihrefelder Weihnacht und das DRK.

Dank all dieser großzügigen Hilfe konnten wir den Kindern Momente der Freude, Hoffnung und Liebe schenken. Jeder Beitrag, ob groß oder klein, wurde zu einem Licht der Hoffnung in ihrem Leben. Ein herzliches Dankeschön an alle!

Lina Orrego  
Engagementförderin  
Katholische Kirche in Bickendorf, Ehrenfeld und Ossendorf.



Bild: Agata Majowski